

# Colonies de vacances, la relève est là!

**HOLLENFELS** - Pour la Saint-Sylvestre, 36 enfants et dix jeunes mènent la vie de château. [Commentaires](#)



Les colonies de vacances du Service national de la jeunesse font toujours carton plein. (photo: Editpress)

0

[Recommander](#)

18

[Tweeter](#)

0

Hier, dès 8h, les 36 petits habitants du château d'Hollenfels ont été réveillés par deux scientifiques venus mener des expériences dans leur dortoir. C'est le Service national de la jeunesse (SNJ) qui organise sa Wanterkolonie (colonie d'hiver). Durant la semaine, les 7 à 11 ans se baladeront dans le village avec des flambeaux, dans la forêt la nuit avec des lampes de poche et connaîtront le dénouement de l'histoire des chercheurs et de leur machine à remonter le temps. Mais la magie n'opère pas que sur les enfants.

C'est pour pouvoir continuer à partir en colonie de vacances que Lex Braun, 27 ans, est devenu animateur. Au château, ils sont 10 jeunes à encadrer les enfants. Les animateurs expérimentés épaulent les nouveaux. Car il y a du boulot. «C'est quand les enfants s'ennuient qu'ils sont nostalgiques de la maison». Alors, on multiplie les activités. «Jeux dans la nature, escalade, vélo...», s'exclament Eva, 11 ans, et Lou, 12 ans, évoquant en vrac toutes les colonies. «Certains enfants sont des habitués, note Lex. On les retrouve tout au long de l'année. Ils sont sur le bon chemin pour devenir animateurs», sourit le jeune homme.

Séverine Goffin